



Preisschafkopfen beim Aschauer Markt

Beitrag

Wenn in der Gemeinde Aschau i. Chiemgau der traditionsreiche Aschauer Markt abgehalten wird, dann gehä¶rt seit vielen Jahren auch ein Preisschafkopfen dazu. Heuer fanden sich 22 Partien mit 88 Frauen und Männern ein, um ihr Glä¼ck und Kä¶nnen einzusetzen. Sieger mit dem besten Blatt und mit 97 Punkten wurde Franz Wittmann aus Bruckmä¾hl (2. v.r.) vor Fritz Schauer aus Thansau (2.v.l.). Unsere Aufnahme zeigt die Gewinner mit Festwirt Werner Heinrichsberger (re.) und Spielleiter Hans Winkler nach der Siegerehrung auf der Festzeltbä¼hne.

Die Festtage vom Aschauer Markt enden am Montag, 4. September mit einem Tag der Vereine und mit den Aschauer Blasmusikanten ab 17 Uhr.

hö-Foto: Siegerehrung PreisschafkopfenÂ





Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

- 1. Aschau
- 2. Aschauer Markt
- 3. Preisschafkopfen
- 4. Umland